

Surprise pour le départ de la directrice



Habillés de rose ou parés d'un accessoire, les enfants ont pris plaisir à préparer, en secret, une belle surprise à Amélie Debenais. (Photo NR)

A quelques heures des grandes vacances, les enfants de l'école de Saint-Martin-de-Bernegoue avaient préparé une belle surprise pour leur directrice, Amélie Debenais, qui s'apprête à partir pour la Charente-Maritime.

Jeudi 4 juillet, au moment de la récréation, tout de rose vêtus – la couleur fétiche d'Amélie Debenais – les écoliers l'attendaient avec une rose à la main derrière le bâtiment de la maternelle. À son arrivée, sur l'air d'Édith Piaf, ils lui ont offert plus d'une soixantaine de

fleurs, ainsi que des dessins qu'elle a reçus avec émotion. Un goûter, préparé grâce à la participation des familles, a ensuite offert à tous un joli moment de convivialité avant de se séparer.

Directrice depuis sept ans

Amélie Debenais occupait les fonctions de directrice depuis sept ans et va poursuivre sa carrière professionnelle dans son département de résidence. Avant son départ, elle a ensuite tenu à rassembler les enseignants des deux écoles du Regroupement pédagogique inter-

communal ou du secteur, le personnel communal de Saint-Martin-de-Bernegoue, des représentants de la municipalité, ainsi que d'anciennes collègues rencontrées dans le département pour un moment de partage.

Amélie Debenais a remercié chacun pour son accueil et a insisté sur le plaisir qu'elle a eu à travailler durant ces dernières années. Elle part le cœur gros, mais tous lui ont souhaité de belles aventures dans son nouvel établissement à Dompierre-sur-Mer.